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          В данной работе представлен процесс проектирования и разработки многопользовательской компьютерной игры в жанре MMO. Разработка происходила при помощи языка программирования С#. Код написан в среде разработки IntelliJ Rider. Была создана игра поддерживающая одновременную игру большого количества игроков. Задачи решенные во время разработки:
Исследование возможных способов передачи информации, согласование форматов и ограничений по передаче данных между клиентом и сервером.
Разработка масштабируемой системы игровых классов и разбиение их на отдельные потоки для блокирующих задач.
Реализация ключевых игровых функций и проверка игровых объектов на коллизии, а также реализация алгоритма нахождения оптимального пути.
В работе представлены модели классов отражающие логику игры, логику сообщения клиент-сервер, логику расчета коллизий. Предоставлены все важные этапы разработки проекта.
        

        
          This paper presents the process of designing and developing a multi-user computer game in the MMO genre. Development took place using the C# programming language. The code is written in the IntelliJ Rider development environment. A game that supports simultaneous play of a large number of players was created. 
Issues solved during development:
Research of possible ways of transmitting information, coordination of formats and restrictions on data transfer between the client and the server.
Developing a scalable system of game classes and dividing them into separate threads for blocking tasks.
Implementing key game functions and checking game objects for collisions, as well as implementation of the algorithm for finding the optimal path..
The paper presents class models that reflect the logic of the game, the logic of the client-server message, and the logic of calculating collisions. All important stages of project development are provided.
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